

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warhamatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan karuniaNya serta rahmat dan hidayahNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Hubungan Antara Faktor Risiko Klasik Penyakit Arteri Koroner Dan Derajat Stenosis Arteri Koroner Pada Pasien Infark Miokard Akut Di RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung Periode 2017-2018**”. Penulisan skripsi ini sebagai salah satu syarat akademis yang merupakan Program Pendidikan Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak yang tidak ternilai harganya. Untuk itu penulis ingin mengucapkan teimakasih yang sebesar-besarnya.

Kepada Prof. Dr. Ieva B Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Kepada Dony Septriana, dr., M.HKes sebagai dosen wali yang selama ini memberikan motivasi atas kelancaran skripsi.

Kepada Dr. M Rizki Akbar, dr., M.Kes. SpJP(K) sebagai pembimbing 1 dan Hilmi Sulaiman Rathomi, dr., MKM sebagai pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu, tenaga, pikiran, dan ilmu yang berharga dalam membantu kelancaran skripsi. Kepada Harvi Puspa Wardhani, dr., SpJP dan Dony Septriana, dr., M.HKes sebagai pembahas yang telah memberikan arahan pada penulis.

Kepada keluarga terkasih, terimakasih terutama kedua orangtua yang paling hebat Djefri Cantono dan Nita Susanti serta kakakku Archie Arman S dan

adikku Gabriella Noor F atas dukungan moral, materil, kasih sayang, hiburan dan doa yang tiada putus kepada penulis selama penyusunan skripsi ini, penulis ucapkan terimakasih yang tiada batasnya.

Kepada rekan penelitian yaitu Dina dan Reza, penulis ucapkan terimakasih atas bantuan dan kerjasamanya sehingga penelitian ini dapat berlangsung lancar. Kepada sahabatku yang begitu berharga, setia, dan selalu saling menyemangati Anindyta, Maria, Radita, Mita, Meydiana, Gina, Naelaturroja, Yolanda, Maghfira, Emilda, Fitri, Meisa, Salma, Marsha, Nadia, Annisa, Maudy, Tity dan Kiyan, penulis ucapkan terimakasih atas segala dukungan, doa, dan kebaikannya sampai saat ini.

Kepada sahabatku tercinta Yasmine Toshka, Vania Dwi, Salwa Fitria, penulis ucapkan terimakasih atas cinta dan dukungan yang tidak ternilai. Kepada teman-teman di Trochanter, penulis ucapkan terimakasih dan bersyukur menjadi bagian dari kalian.

Terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, semoga Allah SWT membalas kebaikan dengan pahala dan limpahan rahmatNya yang tidak terhingga.

Bandung 10 Januari 2020

Penulis